

Stagiaire, Centre de services actuariels, secteur Retraite (hiver, été et automne 2024) – Montréal

Le lien de candidature: <https://careers.wtwco.com/job/18955422/stagiaire-centre-de-services-actuariels-secteur-retraite-hiver-t-et-automne-2024-montr-al-montreal-ca/>

Veillez soumettre un CV, une lettre de présentation et un relevé de notes avec votre candidature, ainsi que votre préférence pour un stage à l'hiver, à l'été ou à l'automne.

La société

Chez WTW (NASDAQ : WTW), nous fournissons des solutions fondées sur les données et sur les compétences de nos experts dans les domaines des Assurances de personnes, du Risque d'entreprise et du Capital Humain. En nous appuyant sur la vision globale et l'expertise locale de nos collaborateurs présents dans 140 pays et marchés, nous vous aidons à affiner votre stratégie, à renforcer la résilience de votre organisation, à motiver votre personnel et à accroître vos performances.

En travaillant main dans la main avec vous, nous identifions des opportunités de succès durable et nous vous offrons la Perspective qui vous fait avancer.

Créez une carrière qui va dans la direction que vous choisissez. Découvrez l'opportunité.

Créez votre avenir. Le centre de services actuariels (CSA), qui regroupe un nombre croissant de collègues du secteur Retraite d'Amérique du Nord, est axé sur l'excellence opérationnelle et l'expertise liée aux systèmes. Comme ils s'intègrent aux équipes clients de différents bureaux, les collègues du CSA travaillent efficacement et selon des normes de qualité élevée pour les régimes à prestations déterminées, à cotisations déterminées et les régimes d'assurance collective offerte aux retraités pris en charge par les équipes clients. Le travail exécuté par les collègues du CSA comprend notamment des évaluations actuarielles sur la capitalisation et des évaluations comptables, les divulgations comptables et la préparation des formulaires réglementaires, et un large éventail de projets spéciaux.

Le poste

Aimez votre travail.

En tant que stagiaire au sein du CSA, vous participerez à divers projets spéciaux et à l'évaluation de régimes de retraite. Vous aurez l'occasion d'en apprendre davantage sur les différents aspects des régimes de retraite et les tâches actuarielles habituelles que nous accomplissons. Vous utiliserez des outils et des ressources de pointe pour mener à bien des projets qui comprennent des données d'évaluation et qui nécessitent la transmission de renseignements aux autorités réglementaires et le calcul des rentes. De plus, vous prendrez part automatiquement à notre programme de formation destiné aux stagiaires et aux analystes débutants à temps plein. Les collègues du CSA n'ont pas à obtenir d'accréditations actuarielles, donc ils ne sont pas admissibles au programme d'études en vue des examens.

- Participer activement aux séances de formation.
- Effectuer des évaluations actuarielles et préparer les rapports d'évaluation.
- Procéder à l'analyse et au rapprochement des données sur les participants aux régimes de retraite.
- Préparer des formulaires de déclaration réglementaire.
- Prendre part à des projets spéciaux pour répondre à des besoins ponctuels.
- Travailler avec d'autres collègues en vue d'assurer la réalisation des projets dans les délais prescrits et selon les normes de qualité.
- Répondre à toutes les demandes et communications de manière efficace et efficiente.

Les exigences

- Études universitaires menant à l'obtention d'un baccalauréat dans l'une des disciplines suivantes : mathématiques, statistiques, économie, ou toute autre spécialisation comportant un nombre suffisant de cours sur les méthodes quantitatives, et un solide dossier scolaire (moyenne pondérée cumulative de 3.0 ou plus) (Préférence pour les étudiants de troisième année; la

candidature d'étudiants de deuxième année sera prise en considération si ceux-ci ont pris part à d'autres stages pertinents.)

- Les candidats n'ont pas à avoir réussi d'examen actuariel
- Expérience de travail qui fait état de bonnes compétences techniques et d'une aptitude marquée pour le service à la clientèle
- Grand intérêt pour la résolution de problèmes et le partage de solutions en vue de surpasser les normes du client
- Sens de l'initiative et autonomie, et capacité à travailler en équipe dans un contexte qui fait appel à une étroite collaboration
- Excellentes compétences en communications écrites et orales et capacité éprouvée d'interagir avec les collègues de tous les échelons
- Excellente connaissance de la suite Office de Microsoft, tout particulièrement d'Excel

WTW souscrit aux principes d'équité en matière d'emploi

Retirement Actuarial Service Center Internship (Winter, Summer or Fall 2024) – Montreal

Application link: <https://careers.wtwco.com/job/18955419/early-careers-retirement-actuarial-service-center-internship-winter-summer-or-fall-2024-montreal-montreal-ca/>

Please submit a CV/resume, cover letter, and unofficial transcript with your application, and indicate your preference for a Winter, Summer or Fall internship

The Company

At WTW (NASDAQ: WTW), we provide data-driven, insight-led solutions in the areas of people, risk and capital. Leveraging the global view and local expertise of our colleagues serving 140 countries and markets, we help you sharpen your strategy, enhance organizational resilience, motivate your workforce and maximize performance.

Working shoulder to shoulder with you, we uncover opportunities for sustainable success—and provide perspective that moves you.

Create a career that goes in the direction you choose. Get to know opportunity.

Join one of the fastest growing areas of our retirement business! The Retirement Service Center (also called Actuarial Service Center – ASC) is a growing group of colleagues within the North American Retirement Line of Business who focus on operational excellence and systems expertise. As integrated members of client teams in a variety of offices, they provide high quality and efficient work for Defined Benefit, Defined Contribution and post retirement plans served by the Retirement teams. Work performed by ASC colleagues includes annual actuarial funding and accounting valuations, corporate reporting and disclosure government forms and a wide range of special projects.

Explore an opportunity. As an intern within the ASC, you will contribute to a range of retirement valuation and special projects. You will have the opportunity to learn about various aspects of retirement plans and the typical actuarial work we do. You will employ the most cutting edge tools and resources to complete required projects involving valuation data, government filing and pension benefit calculations. In addition, you will participate in our systematic training program for interns and entry level full-time analysts. Actuarial credentials are not required for colleagues in the ASC, and as a result, ASC colleagues are not eligible for the exam program.

Love your work. Partner with team members to support projects and participate in the following activities:

- Participate and actively engage in training sessions
- Perform actuarial valuations and prepare valuation reports
- Perform data analysis and reconciliations of pension plan participant data
- Perform pension benefit calculations using established spreadsheets or our proprietary plan administration system

- Prepare government reporting forms and annual employee benefit statements
- Support special projects as ad-hoc needs arise
- Work with other colleagues to ensure that each project is completed on time and meets quality standards
- Respond to all requests and communications effectively and efficiently

About you.

- Current university student (at least second year) required, preferably in a program with heavy emphasis on mathematics, statistics, business administration, finance, accounting, engineering or economics
- Actuarial exams are not required
- Knowledge of Microsoft Office (Word, Excel and PowerPoint)
- Organized, detail-oriented, effective time management skills
- Strong written and verbal communication skills and a demonstrated ability to interact with colleagues at all levels
- Strong client delivery orientation
- Ability to work both independently and on client teams
- Ability to apply problem solving techniques in a business environment

Equal Opportunity Employer